

BAKAMLA

Danramil 0811/11 Kenduruan Pimpin Pembukaan Gladian Pinru dan Wapinru Pramuka

Basory Wijaya - TUBAN.BAKAMLA.ID

May 5, 2024 - 12:50



TUBAN, – Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad bersama Pengurus Pantia Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kenduruan Hadiri Upacara Pembukaan Dianpinru dan Wapinru di Halaman Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Minggu (05/05/2024).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Gladianpinru (Gladian Pimpinan Regu) adalah kegiatan Pramuka Penggalang yang bertujuan untuk mendidik dan melatih Pemimpin Regu (Pinru) dan Wakil Pemimpin Regu (Wapinru).

Kegiatan yang dihadiri oleh Camat Kenduruan selaku Kamabiran (Ketua Majelis Pembimbing Ranting) Danramil 11 Kenduruan (Wakamabiran) Kapolsek Kenduruan (Wakamabiran) dan Para Kepala UPT di Kecamatan Kenduruan selaku Anggota Mabiran, dan Panitia Pelaksana Kwarran Kenduruan dan Peserta Penggalang dari SMP dan MTs. yang berada di Kecamatan Kenduruan sebanyak 190 peserta.

Tujuan dari kegiatan Dianpinru ini adalah untuk membekali Pemimpin Regu dan Wakil Pemimpin Regu dengan materi – materi kepramukaan, sehingga mereka mempunyai pengetahuan dan ketrampilan yang lebih dibandingkan anggota pramuka yang lain, serta lebih siap mendampingi teman-temannya saat latihan pramuka.

Materi materi yang disampaikan dan dilatihkn antara lain Kepemimpinan, Menaksir Ketinggian, Pendirian Tenda, Penjelajahan, Latihan Baris Berbaris, Tata Upacara dan hiburan lapangan.

Bapak Camat Dalam sambutannya mengatakan bahwa Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Kecamatan Kenduruan menyelenggarakan kegiatan Dianpinru dengan harapan mampu membentuk kader Pramuka yang berwawasan dan memiliki kemampuan kepramukaan yang baik, disiplin, mandiri dan berguna”, Ucap Pak Camat.

Danramil 11 Kenduruan Letda Inf Ahmad sebagai Anggota Majelis Pembimbing Ranting Gerakan Pramuka Ranting Kenduruan mengatakan akan selalu mendukung aktif kegiatan Kepramukaan Kwarran Kenduruan terus lebih baik untuk kemajuan Kepramukaan menjadi generasi yang lebih maju.

“Lebih – lebih dalam ilmu Kepramukaan yang melibatkan anggota Koramil Kenduruan akan selalu kami dukung untuk meberikan semangat, pengetahuan dan pengalaman agar dapat menambah wawasan peserta Pramuka”, Jelas Danramil.

Kegiatan dilaksanakan satu hari mulai pagi yang dibuka oleh Bapak camat sampai dengan sore hari dengan upacara Penutupan pukul 16.30 Wib yang ditutup oleh Ketua Kwarran Pramuka Kec. Kenduruan Bapak Try Haendryasworo, M.Pd., S.Pd. (Faro)